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Abstract (en)
The band (1) i.e. watch arm band, has a band part (3) including a closing part (11), which is brought in releasable engagement with another band
part (2). The former band part comprises a set of holes (8) with a multitude of hole parts (9) for adjustable fastening of the closing part along a band
length (6) of the former band part. The closing part is fastened with the latter band part by engagement in the hole parts. The latter tape part is
provided with the hole parts and closing part is comprised of an arbor closing part (12). The closing part is made of metal, leather or plastic. The
band parts and/or a loop (17) are selected from the group consisting of leather, plastic, elastomer, textile, fabric, film or composite material.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Armband (1), insbesondere Uhrarmband (22), umfassend zwei Bandteile (2, 3), welche jeweils an ihrem freien
Befestigungsende (4) an einem Uhrgehäuse oder einem Schmuckstück befestigbar sind, wobei das zweite Bandteil (3) mit einem Schließenteil (11)
versehen ist, welches mit dem ersten Bandteil (2) lösbar in Eingriff bringbar ist, wobei das zweite Bandteil (3) eine Lochreihe (8) mit einer Vielzahl
von Löchern (9) zur verstellbaren Befestigung des Schließenteils (11) aufweist und das Schließenteil (11) entlang einer Bandlänge (6) des zweiten
Bandteils (3) verstellbar ist, sowie das Schließenteil (11) durch Eingriff in zumindest ein Loch (9) befestigbar ist. Das erste Bandteil (2) ist dabei mit
einer Lochreihe (8) mit einer Vielzahl von Löchern (9) versehen und das Schließenteil (11) umfasst ein Dornschließenteil (12).
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